



SECRETARÍA DE  
TURISMO

SATV  
Sistema Jalisciense  
de Radio y Televisión

Jose Cuervo



teveunam

# Historias del Tequila y su cultura

La Coordinación de Difusión Cultural, a través de TV UNAM, y el Gobierno del Estado de Jalisco, a través de la Secretaría de Turismo y del Sistema Jalisciense de Radio y Televisión y Casa Cuervo, tienen el honor de invitarlo a la presentación de la serie

# Historias del Tequila y su cultura

que se llevará a cabo el próximo 23 de noviembre  
a las 20:30 hrs.

en el Patio de los Naranjos del Hospicio Cabañas

Cabañas 8, Plaza Tapatía, Centro Histórico Guadalajara, Jalisco.  
El Hospicio cuenta con estacionamiento



100 UNAM  
CENTRO DE INVESTIGACIONES Y  
DESEMPEÑO



SATV  
Sistema Jalisciense  
de Radio y Televisión

JAL SECRETARÍA DE  
TURISMO

Jose Cuervo

Agradecemos el apoyo de la Secretaría de Cultura de Jalisco para la realización de este evento.



## NOTICIAS

### Con gran éxito se llevó a cabo la presentación de la Mini Serie “Historias del tequila y su cultura”

Sistema Jalisciense de Radio y Televisión  
24.11.2010

Teniendo como marco el Patio de los Naranjos del Instituto Cultural Cabañas, fue presentada ante poco más de 200 invitados, la Mini Serie “Historias del Tequila y su Cultura”; co producción de TV UNAM y el SJRTV que recorre la historia, el paisaje espléndido, la importancia industrial y, sobre todo, las magníficas expresiones culturales de la bebida símbolo de nuestra identidad nacional: el tequila.

Paco Padilla, cantautor tapatío fue el responsable de ambientar con su música la velada en la que los asistentes pudieron no solo admirar el trabajo de productores, realizadores, editores y el resto de un gran equipo de trabajo, sino que además bailaron y tararearon las alegres notas de la música de Padilla mientras degustaban muestras del tequila de Casa Cuervo, patrocinador del proyecto.

Samuel Muñoz Gómez, Director General del SJRTV y Presidente de la Red de Radiodifusoras y Televisoras Educativas de México fue el encargado de dar la bienvenida en su calidad de anfitrión en tanto que al Lic. Ernesto Velázquez, Director de TV UNAM y Presidente de la Asociación de Televisoras Educativas de Iberoamérica correspondió el presentar la proyección del Trailer de esta serie de 6 capítulos que en breve será transmitida por las señales de TV UNAM y C7.

Durante la presentación estuvieron presentes diversas personalidades entre las que destacan el Srío. De Turismo de Jalisco, Aurelio López Rocha, el Srío de Finanzas Martín Mendoza, el Sr. Alfonso Navarro Lozano, Dir. De Fundación Cuervo y el Lic. Carlos Sánchez, Dir. De Actividades Culturales de la Sría. De Cultura de Jalisco.

La velada llegó a buen término mientras los invitados disfrutaban nuevamente de los acordes de Guitarras, Violines y Percusiones del grupo de Paco Padilla.

La serie Historias del tequila y su cultura se transmitirá del lunes 29 de noviembre al sábado 04 de diciembre a las 21:00 horas (con repeticiones del miércoles 01 al lunes 06 de diciembre a las 14:00 horas), por TV UNAM, El Canal Cultural de los Universitarios, en toda la República Mexicana a través del Canal 255 del Sistema SKY así como en 600 ciudades de todo el país a través de los sistemas de televisión por cable.

Mientras que por la Señal de C7 será estrenada el Martes 30 de Noviembre en punto de las 10 de la noche.

